

# Seelenweg und Seelenrolle

Entdecke deine ewige Identität  
12. -14.9 2025 Langenbieber (Fulda)

Die Seelenrolle ist unser hervorstechendes Matrixelement und stattet uns mit unserer essenziellen Energie aus, mit der wir durch die Welt gehen. Der Seelenweg bildet die duale Energie zur Rolle. Er ist verborgener und steht mehr im Hintergrund, von wo aus er seine eigene Wirksamkeit entfaltet. Beide zusammen bilden über alle Inkarnationen hinweg unsere ewige Identität.

An diesem Wochenende stehen diese beiden Aspekte und ihr Zusammenspiel im Mittelpunkt. Aus unserer Seelenrolle, unserem Seelenweg und der Art, wie sie beide zusammenwirken entstehen spezifische Potenziale und auch Herausforderung, die unser Leben geprägt haben und prägen.

Diese Perspektive kann eine große Hilfe sein im grundsätzlichen Verständnis unserer selbst, unserer Interessen und Vorlieben, unserer Stärken aber auch unserer Schwächen und Schwierigkeiten und liefert oft fruchtbare Impulse für aktuelle Schwierigkeiten oder Entwicklungswünsche.

Wir haben in den letzten fünf Jahren zum Seelenweg und zur ewigen Identität der Seele geforscht, um den theoretischen Hintergrund besser zu verstehen. Vor allem aber haben wir mithilfe unserer Quelle in der Arbeit mit vielen Menschen bei unseren Forschungsseminaren die Einzigartigkeit jeder der 49 Kombinationen aus Seelenrolle und Seelenweg fassen und an Hand hilfreicher Antworten auf viele persönliche Fragen in seinen Auswirkungen überprüfen können.

Die Ergebnisse fließen in dieses Seminar ein und werden demnächst in Buchform veröffentlicht.

**„Seelenrolle und Seelenweg gemeinsam spannen den Raum auf, innerhalb dessen der Inkarnationsweg gegangen wird. Die Interpretation oder Erscheinungsform der Seelenrolle über die verschiedenen Seelenalter verändert sich sehr stark in ihrem Ausdruck, in ihrem Eindruck, in ihren Erfahrungen.“**

**Der Seelenweg, die Energie des Seelenweges und dessen Qualität verändert sich hingegen nicht in diesem Maße im Ausdruck und Eindruck, sondern er wird nach und nach über die Leben der inkarnierten Seele mehr bewusst. Jedoch unterliegt die Seele von Anbeginn an diesem Zug, dieser Richtung, dieser Energie - als Hintergrundschwingung für alle ihre Entwicklungen.**

**So ist der Seelenweg wie ein schützendes Fahrzeug, aber auch ein leitendes Fahrzeug, innerhalb dessen sich die Seele bewegt auf ihrer Reise durch die Verkörperungen. Die Seelenrolle ist sehr viel mehr sichtbar, genau wie andere dominante Matrixelemente, denn der Weg ist wie die Leinwand, auf dem das Gemälde der inkarnierten Seele sichtbar wird.**

**Dieses Gemälde ist unmöglich zu erschaffen ohne Leinwand, jedoch fällt diese dem Betrachter nicht in den Blick, es sei denn, er richtete ihn absichtlich dorthin.“**

*(Die Sternengucker)*



## zum Seminar:

Dieses Seminar wendet sich an alle, die Interesse an ihrer seelischen Kernidentität haben. Dabei ist egal, ob du deine Matrix bereits kennst und deine Erfahrungen vertiefen möchtest oder du ganz neu in der Thematik bist.

Die ewige Identität kennenzulernen, ist eine wunderbare Möglichkeit in die Erforschung des eigenen Seelenmusters einzusteigen oder das Verständnis der eigenen Seelenmatrix zu vertiefen. Solltest du deine Seelenrolle und deinen Seelenweg noch nicht kennen, werden wir sie im Rahmen des Seminars bestimmen.

Wir werden den theoretischen Hintergrund des Zusammenspiels der beiden Aspekte beleuchten und die dahinterstehenden Energien praktisch spürbar machen. In medialen Sitzungen wenden wir uns an die Sternengucker für Bestimmung und Erklärung.

Wir legen in unserer Arbeit besonderen Wert auf die persönliche Erfahrung und die Resonanz, die sich daraus für jeden einzelnen Teilnehmer ergibt und geben dafür Raum.

### Zeiten:

Freitag: Einführung: 19:00 - 21:00 Uhr

Samstag: 10:00 – ca. 19:00 Uhr

Sonntag: 10:00 - 17:00 Uhr

Kosten: € 420.-

Ort: Alter Bahnhof Langenbieber

Bahnhofstraße 11, 36145

Hofbieber/Langenbieber

Übernachtung in umliegenden Gasthöfen; auch im Bahnhof selbst begrenzt möglich.

Wir empfehlen als Vorbereitung die Lektüre des Buches Archetypen der Seele von Varda Hasselmann und Frank Schmolke.

## Wer wir sind:

Wir sind **Klaus** und **Elke Esser**, haben bürgerliche Berufe und Familie. Klaus ist Diplompsychologe und Geschäftsmann, Elke ist Körperpsychotherapeutin in eigener Praxis. Wir sind seit über 35 Jahren innig miteinander verbunden, verheiratet, haben drei erwachsene Töchter und sind mittlerweile sogar Großeltern geworden.

Wir arbeiten seit langem in therapeutischem Rahmen mit Einzelnen und Gruppen und seit einigen Jahren auch als Trancemedien und mediale Berater. Klaus hat an der dreijährigen Ausbildung zum Matrixcoach bei Varda teilgenommen. Elke ist von Varda und Linde Hasselmann in medialer Klientenberatung ausgebildet.

Wir ermitteln die Seelenmatrix und Seelenfamilienaufgabe und beraten Einzelne medial. Vor allen Dingen aber sind wir leidenschaftlich daran interessiert, in unserer gemeinsamen Trance-Forschungsarbeit die Seelenlehre fortzuführen und zu erweitern.

Wir haben Kontakt zu einer kausalen Quelle, die sich „Die Sternengucker“ nennt und deren Anliegen es ist, Energie aus der kausalen Ebene auf unsere Ebene zu übertragen.

Über die spezifischen Inhalte hinaus schaffen die Pleromaris-Seminare daher auch einen Raum, in dem man mit dieser Energie in Kontakt treten kann.

Der Name Pleromaris setzt sich aus den Worten πλήρωμα (Pleroma) – griechisch „die Fülle“ und Maris – lateinisch Mare, „das Meer“ zusammen und drückt das Anliegen aus, die große Fülle aus der Transzendenz in einer für uns fassbaren Form auf unserem Plan erfahrbar zu machen. Dafür scheint uns das Meer ein schönes Bild zu sein ...

**Anmeldung und Infos:** [info@pleromaris.de](mailto:info@pleromaris.de)

+49 (0)6657 914 28 33

